

Abschluss mit Erfolg

Lehre | Der Gablitzer Florian Gabriel überzeugte die Prüfer im Zuge des Lehrabschlusses der Tischlereitechnik mit einem besonderen Stück.

Von **Melanie Baumgartner**

GABLITZ | Mit einem ganz besonderen Werkstück überzeugte der Gablitzer Florian Gabriel im Zuge seines Lehrabschlusses der Tischlereitechnik die Prüfer. Er entschied sich, für sein Gesellenstück für eine Anrichte im farblichen Dreiklang aus Schiefer-Steinplatten in Kombination mit massiver Eiche und dunklen Metallbändern, anzufertigen. Der Gablitzer legte dabei besonderen Wert auf einen optimalen Mix aus Materialien sowie deren Naturbelassenheit.

Gabriel absolvierte seine Lehre für Tischlereitechnik beim Werkschulheim Felbertal in Ebenau bei Salzburg. Dort ist er einer von 33 Schülern, die unlängst ihre Gesellenprüfung in den Lehrberufen Tischlereitechnik, Mechatronik und Maschinenbautechnik absolviert haben. Nun bereitet er sich auf die



Der Gablitzer Florian Gabriel präsentiert stolz sein fertiges Gesellenstück. Jetzt bereitet er sich auf die Matura vor. *Foto: Werkschulheim Felbertal*

Matura vor. Auch der Gablitzer stand vor der Herausforderung des Distance Learning.

„Lange vor Corona haben sich bei uns Lehrer und Schüler immer wieder intensiv mit den di-

gitalen Medien beschäftigt. Deshalb sind sie mit dieser Art des Unterrichts bestens vertraut“, erläutert Karin Starlinger-Baumgartner, Direktorin im Werkschulheim Felbertal.